



Media: BERNAS

Hari: Kamis

Tanggal: 03 Agustus 2017

Halaman: 10

HUT KE-48 PDAM TIRTAMARTA

Kurangi Konsumsi Air Kemasan Plastik

SUDAH saanya masyarakat mengurangi konsumsi air kemasan plastik. Hal ini sangat penting karena berdampak langsung untuk menjaga kelestarian lingkungan hidup.

Imbauan ini disampaikan langsung Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti serta Direktur Utama (Dirut) Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Tirtamarta Yogyakarta Dwi Agus Triwidodo, Selasa (7/8), saat meresmikan instalasi air siap minum yang bisa dimanfaatkan masyarakat secara gratis.

Peluncuran fasilitas publik di Kantor PDAM Tirtamarta itu sekaligus menandai Hari Ulang Tahun (HUT) ke-48 perusahaan daerah milik Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta ini.

"Harapannya, masyarakat memiliki kesadaran untuk tidak terus mengonsumsi air minum kemasan plastik tetapi meningkatkan kepedulian terhadap lingkungannya, baik di sekolah, kampus, tempat kerja dan tempat umum lainnya," kata Haryadi Suyuti.

Fasilitas umum ini harus dapat memberikan manfaat yang optimal kepada masyarakat dan mudah diakses.

"Siapa pun yang membutuhkan air minum, bisa langsung menikmati di fasilitas yang telah disediakan tanpa harus membeli," kata dia.

Harapannya, fasilitas seperti ini bisa terus ditambah. Misalnya saja di tempat-tempat pendidikan atau di tempat pelayanan kesehatan. Dia juga mengingatkan agar masyarakat ikut menjaga fasilitas tersebut sehingga bisa tetap berfungsi setiap saat.

"Targetnya bukan berapa banyak kita memasang fasilitas air siap minum, melainkan

kan merubah perilaku masyarakat untuk berhemat air. juga mengalag masyarakat untuk peduli lingkungan dengan konsep *eco park, eco school, eco office, eco campus* dan sebagainya," katanya.

Sependapat, Direktur Utama (Dirut) PDAM Tirtamarta Yogyakarta, Dwi Agus Triwidodo, menyatakan tujuan penambahan instalasi air siap minum ini untuk meningkatkan kesadaran masyarakat melestarikan lingkungan dengan mengurangi konsumsi air minum kemasan plastik.

"Banyak negara maju di dunia sudah memberikan fasilitas serupa dan terjaga dengan baik," katanya.

Fasilitas umum yang dapat diakses secara gratis tersebut harus dijaga dengan baik.

"Banyak negara maju di dunia sudah memberikan fasilitas serupa dan terjaga dengan baik," katanya.

Fasilitas tersebut merupakan salah satu program PDAM Tirtamarta dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat Kota Yogyakarta serta mendukung program *smart city* Kota Yogyakarta. (*ant/hul)

1.

2.

3.

4.

5.

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi

Untuk Diketahui

Jumpa Pers

PIL. Kepala

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PDAM Tirtamarta	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005